

# *Les présidents Maduro et Petro se rencontreront pour la réouverture de la frontière*

---



La Havane, 21 sept. (RHC)- Les présidents du Venezuela, Nicolas Maduro et de la Colombie, Gustavo Petro, vont se rencontrer le 26 septembre pour la réouverture de la frontière commune.

Le ministre colombien des Transports, Guillermo Reyes, a assuré qu'un ordre du jour était en cours d'élaboration pour la rencontre devant formaliser l'ouverture des frontières.

Guillermo Reyes venait de rencontrer à Caracas son homologue vénézuélien, Ramon Velasquez pour discuter des questions concernant la réactivation des transports aériens et terrestres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/299826-les-presidents-maduro-et-petro-se-rencontreront-pour-la-reouverture-de-la-frontiere>



**Radio Habana Cuba**